

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 9. Februar 2023

Treppensanierungsarbeiten am Grünen See abgeschlossen

Nach jahrelanger Nutzung, Alterung und fortschreitender Verwitterung bedurfte die Treppe am Grünen See einer grundhaften Erneuerung, um die sichere Nutzung auch in den kommenden Jahren gewährleisten zu können. Diese ist Teil des Rundwegenetzes im Naherholungsgebiet „Dietesheimer Steinbrüche“ und verbindet den Rabenlohweg mit der Straße „Am Hansteinweiher“.

Durch den umsichtigen Rückbau konnten die eingesetzten Pflastersteine, die noch aus Zeiten des Basaltabbaus stammen, als neue Trittfläche wiederverwendet werden. Abgerundet durch naturbelassene Eichenschwellen und einen hölzernen Handlauf fügt sich die Stufenanlage harmonisch ins Landschaftsbild ein.

Nach anderthalbwöchiger Bauzeit und anschließender Sperrung für das Abbinden der Fundamentierung ist der Durchgang seit wenigen Tagen wieder freigegeben.